



## ALTO ARAGÓN

# La Crea dice que la TCP es 'irrenunciable' para Aragón

D.A.

**HUESCA.**- La Confederación de Empresarios de Aragón (Crea) considera fundamental reivindicar la Travesía Central del Pirineo (TCP) para el desarrollo logístico y empresarial aragonés, así como potenciar la mejora de las conexiones ferroviarias con otras comunidades.

Las comunicaciones fueron uno de los asuntos tratados ayer por el Comité Ejecutivo de la Crea, en una reunión en la que analizó algunos de los temas de actualidad que afectan a la actividad empresarial y económica aragonesa.

Al respecto, deja clara su preocupación por la "reorientación" anunciada por el Gobierno autonómico en torno a las conexiones transfronterizas y en concreto al apoyo al Corredor Mediterráneo. La Confederación considera positivo que se impulse la línea Zaragoza-Teruel-Sagunto, pero entiende que es "irrenunciable" la reclamación de la Travesía Central, "un eje -añade- fundamental para que Aragón pueda consolidar su apuesta logística y desarrollar todo su potencial en este ámbito".

Considera que una TCP de alta capacidad es básica para el desarrollo de las empresas aragonesas y su conexión con mercados internacionales, pero también para asegurar una conexión capaz, de alta velocidad y susceptible de articular la intermodalidad del transporte para el conjunto de España y la Unión Europea.

En el ámbito hidráulico, la Crea considera que más allá de la cuestión competencial que ha llevado a la suspensión cautelar de la Ley de Aguas de Aragón, la Comunidad Autónoma "debe exigir con total rotundidad" la reserva hídrica de 6.550 hectómetros cúbicos del caudal del Ebro, el mantenimiento de la unidad de cuenca y la continuidad del actual caudal ecológico en desembocadura. "Todo ello es fundamental para que en nuestro territorio puedan, actualmente y en el futuro, desarrollarse adecuadamente iniciativas agroganaderas, industriales, turísticas, y en definitiva empresariales, que supongan desarrollo, riqueza y vertebración del territorio, afrontando, a su vez, la conclusión de las obras pendientes del Pacto del Agua en Aragón", apunta.

Por otra parte, el Comité Ejecutivo de la Crea homenajeó a los empresarios que recientemente han dejado sus puestos en él o han sido relevados en las presidencias de sus organizaciones sectoriales y territoriales correspondientes.